
 

 

 

 

 

☆今年度も Cool Student達は頑張っています！ 
▼ ４月、新年度がスタートして、まだ３週間というのに、

すでに校長室には“誇り”あふれる報告が届けられています。

『ぜっ校長！』（シーズン２）も早くも３号を数え、すごい！

と思いますが、新チームの活躍もすごいです！今年度も、部

活動はもちろん、個人のクラブ活動や特技などで表彰を受け

たら、担任の先生に報告するだけでなく、是非校長室に来て

ください。“誇り”に満ちた笑顔にたくさん会いたいです。 

【部活動や個人の表彰など】 ※敬称略 

◎4/1 柔道部 第 42 回各務原市桜まつり柔道大会      

・中学男子団体の部 優勝！・中学２年男子の部 永縄洸聖(2-1) 優勝！ 

◎4/15 男子バスケットボール部 第 56 回各務原市民体育大会 優勝！ 

 

☆感動をありがとう！ ～ 4/15イナバーサリーを開催 ～ 

▼今年度も、稲羽中学校に春の訪れを告げる「イナバーサリー」が開催されました。吹奏

楽部と稲羽吹奏楽団とのコラボ、そして美術部の作品展

示を多くの地域の皆様が満喫されました。お越しくださ

った方々の中には、私が前任校のＰＴＡでお世話になっ

た、しかも毎年稲羽中学校の２年生が職場体験でお世話

になっている動物病院の院長先生もいらっしゃって、

「稲羽の子どもたちは本当に純粋で可愛いね」と言って

おられました。稲羽中学校の生徒がほめられたり、認め

られたりすることほどうれしいものはありません。 

 

☆名乗るほどの者ではなかった、のに･･･ 【校長日記①】 

▼昨年度、４回ほどですが、学校の北側の県道（市道？）沿いのゴミ拾いをしました。き

っかけは、学校から出張に出かけるときに、道路沿いにずいぶんと“ポイ捨て”されたゴ

ミがあるのを見たからです。学校の西側のコンビニから東側のコンビニまでの間を、「昨年

度よりも回数を増やそう！そうだ、自己ベスト更新だ！」と思って、今年度も（すでに２

回）ゴミ拾いをしています。先日、袋いっぱいのゴミを持って学校に戻る途中、（地元の方

だと思われる）初老の男性が、「ご苦労様なことです。お名前を伺っても

いいですか？」と声をかけてこられました。いつか言ってみたいとずっ

と思っていた言葉が口から出ました。「いえ、名乗るほどの者では･･･」と。

そこに、自転車で通学する女子高生（昨年度の稲羽中卒業生！）が通り

かかり、「校長先生、おはようございま～す！」･･･その男性は、「校長先

生でしたか」とにっこりとほほえみながら立ち去っていかれました。 

ぜっ校長！   
第３号・・・来週は授業参観！ 

平成３０年４月２０日（金） 

稲羽中学校 校長 江口 雅明 

 


